

id
Comisión se constituya con el Arquitecto sobre el terreno y en vista de que no queda allí terreno para volver a edificar y que se trata de una casa de poca importancia, proponga la linea que a su juicio deba concederse.

El Dr Alcalde encarece la conveniencia de que en materia de Policía de alineaciones se adopte un prudente rigor, obrando además en justicia para ir corrigiendo tanto defecto como se viene notando en las alineaciones y mejorar el aspecto de la población.

Por eso no quieren votar previamente hasta no ver lo que se va a hacer.

id
El Dr Solís dice que como Presidente de la Comisión de P. Urbana se constituyó sobre el terreno, pareciéndole que por consecuencia del acto quedaría sumido a beneficio de la vía ~~pp~~ casas perjuicio del particular, por lo que desearía que una Comisión que no fuera la citada se constituyera sobre el terreno e informara si debiendo extrañar este procedimiento, por que no es la primera vez que se han modificado los planos y hasta presupuestados derechos por el Arquitecto?

id
El Dr Almaran observa que no hay que fijarse solamente en lo que es hoy la Calle de Seneca sino en lo que puede ser mañana, pues habiéndose construido dos calles nuevas paralelas al Cuartel de la Trinidad, ha de corresponder con una de estas, con solo cortar un pequeño martillo que quedará en la Plaza de Amores. Así se realizarán mejoras tan necesarias consignando el gusto con que ha oido al Dr Presidente expresarse.

id
El Dr García Clemente coincide con lo manifestado por los Dres Alcalde y Almaran y opina por que no debe hacerse otra cosa.